

Kamerun liegt in Zentralafrika und wird auch Afrika im Kleinen genannt.

So gibt es in Kamerun Wüste und Grasland, Steppen und Regenwald und auch Gebirge mit Nebelwäldern. Genau so vielfältig wie die Landschaft sind auch Fauna und Flora. Und in Kamerun leben über 200 verschiedene Ethnien mit eigenem kulturellen Hintergrund und eigener Sprache.

Kamerun hat zwei Amtssprachen: Französisch und Englisch, in der Schule lernen die Kinder daher beide Sprachen. Bildung ist sehr wichtig und die Eltern wollen für ihre Kindern eine gute Schulbildung.

Doch ein großer Teil der Bevölkerung ist arm und kann oft das Schulgeld und das Geld für Schulmaterial und Schuluniformen nicht aufbringen.



Die Arbeit von **MAHZUKAM – Mit allen Händen zusammen für Kamerun e.U.**

basiert auf der Tatsache, dass in Afrika und insbesondere auch in Kamerun viele Kinder, Jugendliche und junge Erwachsene in Armut und Not leben und keine oder nur eine geringe Bildung erhalten. Viele leben in prekären sozialen Verhältnissen oder in Waisenhäusern, die keine staatlichen Zuschüsse erhalten.



Möchten Sie uns unterstützen - möchten Sie mitmachen?

- Spenden Sie zugunsten des Waisenhauses
- Unterstützen Sie uns mit einer Bildungspatenschaft durch einen Dauerauftrag
- Geben Sie uns die Möglichkeit zu einem Infoabend oder Infostand
- Teilen Sie uns Ihre Ideen mit
- Werden Sie Mitglied bei MAHZUKAM e.V.

Alle Spendengelder fließen direkt in unsere Projekte in Kamerun

Aktuelle Informationen finden unter
www.mahzukam.de

Vi.S.d.P: Friedrich Sandrock, Bernhard-Lichtenberg-Str. 18, 76189 Karlsruhe
Mail: friedrich.sandrock@gmx.de, Mobil: 01577 4 96 80 94



**Wir engagieren uns für das
HOTPEC Waisenhaus in
Buea/Kamerun**



**Wir sind direkt in Kamerun
und Deutschland aktiv**

Unser wichtigstes Anliegen ist die Unterstützung des **Hotpec Waisenhauses** in Buea in Kamerun.

Schon seit März 2013 engagiert sich die Vorsitzende unseres Vereins – Hanne Nies-Ram-



mingier – für das Waisenhaus. Daraus entstanden zahlreiche weitere Initiativen.

Ungefähr 100 Kinder vom Baby bis zu jungen Erwachsenen leben gemeinsam mit dem Leiter-ehepaar und den Betreuern unter bescheidenen Verhältnissen in diesem Waisenhaus.

Um den Kindern eine bessere Zukunft zu ermöglichen wurden auch Schulen im Waisenhaus eingerichtet. Diese werden von den Kindern des



HOTPEC und aus der näheren Umgebung besucht.

Da sich das Waisenhaus fast ausschließlich durch Spenden finanziert, engagieren wir uns für bessere Lebensbedingungen der Kinder.

Mit Spendengeldern finanzieren wir verschiedene Projekte und helfen auch persönlich vor Ort.

Mit unserer ersten großen Spendenaktion haben wir die **Erweiterung der viel zu kleinen Babyabteilung** finanziert. Wir konnten **Kühe** anschaffen,



damit die Kinder Milch und Joghurt bekommen. Ebenso haben wir mit einer Spendenaktion für den Ersatz des kaputten

Schulbusses gesorgt.

Unser letztes finanziertes Projekt war der **Neubau der Küche**.



Als **freiwillige Volontäre** unterweisen wir die Bewohner des Waisenhauses in Gesundheits-



fragen und hauswirtschaftlichen Tätigkeiten. Wir organisieren Ausflüge mit den Kindern zum Beispiel ans Meer.

Aktuelle und zukünftige Projekte

Wir unterstützen die **dazugehörenden Schulen** durch Bildungspatenschaften, damit die Lehrergehälter abgesichert werden. Bildung ist



die Grundlage für eine bessere Zukunft. Ein Dauerauftrag von zehn Euro oder mehr pro Monat hilft schon viel.

Die **Betreuerinnen der Baby Unit** werden durch MAHZUKAM mitfinanziert.



Wir unterstützen den Ausbau der **Girls Dormitory**, damit die Mädchen eine anständige Unterkunft bekommen,

Auch zum Ausbau der **Sanitärräume** werden wir beitragen.

Wir unterstützen den Auf- und Ausbau der vorhandenen **alternativen Energieversorgung** wie Photovoltaik, Wasserturbine und Biogasanlage.